

BA 19.04.2017

ASV Lorsch-Einhausen: Traditionelles Essen an Karfreitag

400 Portionen Zanderfilet

EINHAUSEN/LORSCH. Trotz kühler Temperaturen kann das Wetter an Karfreitag als frühlinghaft beschrieben werden – und das lockte viele Besucher an den Anglersee in Hüttenfeld. Dorthin hatte der Angelsportverein Lorsch-Einhausen, der an diesem See beheimatet ist, zu seinem traditionellen Zanderessen eingeladen. Über 400 Portionen wurden diesmal ausgegeben.

Zubereitet wurden die Filetstücke mit Marinade und Panade – beides hausgemacht. Dafür war der gelernte Koch unter den Vereinsmitglie-

dern, Timo Ley, verantwortlich. Zur Hand gingen ihm Ralf Hartnagel, Ursula Falkenstein und Walter Rentschler. Für den Service war Vorsitzender Jürgen Arnold mit seinem Team gerüstet. Dennoch konnten sie dem Andrang der Besucher kaum Herr werden. Die Plätze auf der Vereinsheim-Terrasse im Lampertheimer Stadtteil – weil der See dort liegt, hat der ASV Lorsch-Einhausen auch viele Mitglieder aus Hüttenfeld – waren begrenzt. Und so nahmen viele Gäste ihren Fisch ganz einfach mit nach Hause. *red*



Timo Ley, Walter Rentschler und Ralf Hartnagel (von rechts) bereiteten die Zanderfilets beim Angelsportverein Lorsch-Einhausen vor.

BILD: OH

Pf

4

LOI

Pfa

ch

Lo

im

Ko

ha

Ve

Ha

lis

m:

be

rit

m

Lc

au

ne

Di

Sp

na

da

Le

Et

Kl

fer

de

ha

M

di

Kr